

Campoo

Rosario Quintana afirmó que en junio se adjudicará pudiendo ser entregado a finales de año

El Servicio Cántabro de Salud recibe 9 propuestas para redactar el proyecto del Hospital Tres Mares

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La consejera de Sanidad Rosario Quintana anunció ayer en el Centro de Salud de Reinosa que el Gobierno Regional ha recibido nueve proposiciones que participarán en el concurso abierto para la contratación de los trabajos de consultoría y asistencia técnica de redacción del proyecto de ejecución de las obras de construcción del

Hospital Tres Mares, presupuestado con una base de concurso de 836.609,97 euros. Las previsiones del SCS son que el contrato se adjudique a mediados de junio y que el proyecto redactado del futuro Hospital sea entregado a finales de año. La presencia de la consejera se debió a la inauguración del primer curso para profesionales que implante "el Protocolo de Actuación ante los malos tratos".

El Servicio Cántabro de Salud (SCS) explicó ayer en su presencia en Reinosa de la Consejera de Sanidad y Servicios Sociales, Rosario Quintana, ha recibido nueve proposiciones que participarán en el concurso abierto para la contratación de los trabajos de consultoría y asistencia técnica de redacción del proyecto de ejecución de las obras de construcción del Hospital Tres Mares, en Reinosa, que publicó el BOE el pasado tres de marzo. El presupuesto base de este concurso se eleva a 836.609,97 euros. La mesa de contratación del SCS procedió el pasado 10 de mayo a la apertura, en acto público, de los sobres conteniendo la oferta económica y la documentación acreditativa de los criterios de valoración de los licitadores que resulten admitidos. Las previsiones del SCS es que este contrato se adjudique a mediados del mes de junio y que el proyecto redactado del Hospital Tres Mares esté entregado a finales de este año. El Centro, que proporcionará cobertura sanitaria a la Zona Campoo-Los Valles, se construirá sobre una parcela de 13.499 metros cuadrados y tendrá una superficie útil de 6.400 metros cuadrados.

Ofertas de Madrid y Barcelona

Las ofertas presentadas proceden de estudios de Madrid y Barcelona: procedentes de la capital de España Estudio de Arquitectos Consultores SN, S.L; Fernando Prado Calvo/ Fernando García Tapia y Arsenio Castro Rodríguez; Pointec S.A; UTE Carlos Ferrán Alfaro/ Pedro Fernández



Rosario Quintana, en el centro, durante su encuentro con los facultativos.

A. Q.

dez Lastra/ Eduardo Cabanas Moreno / Luis Herrero Fernández y Carlos Ferrán Aranaz Arquitectos e Ingenieros S.XX, S.L/ Berna 10 Asesores Consultores S.L. Procedentes de Barcelona los siguientes estudios Vicente Benítez Rodríguez; Casa Consultores i Arquitectes, S.L e Inter-salud, S.A.

Según el plan funcional, el Hospital Tres Mares dispondrá de 40 camas, además de dos módulos de cuatro sillones. En cuanto a las consultas médicas, tendrá dos por cada una de las especialidades de cardiología, reumatología, digestivo; y uno

de medicina interna, dermatología y unidad del dolor. El área de cirugía contempla una consulta de cirugía general y dos de cada una de las siguientes especialidades: oftalmología, otorrinolaringología, tocoginecología y urología. Por lo que se refiere al aparato locomotor, habrá dos de traumatología y uno de reumatología.

Está previsto dedicar 536 metros cuadrados útiles a las urgencias, entre la recepción y admisión, y la dotación de un bloque quirúrgico compuesto de dos quirófanos, más las zonas previas, locales de apoyo y esteriliza-

ción. El área técnica albergará la radiología convencional, el telemundo, la tomografía axial computerizada (TAC), ecógrafo con doppler y sala de informes y revelador, entre otros.

La zona de rehabilitación incluye, además de la consulta, una sala de electroterapia y otra de kinesiterapia. En los servicios centrales, quedarán instalados biotecnología, farmacia y mortuorio, y la zona de los servicios generales acogerá los destinados a la dirección y la administración, almacenes, control de datos, instalaciones y mantenimiento, restaurante y cafetería.

La consejera destaca que se construirá un edificio moderno y seguro

A. Q. Reinosa

Rosario Quintana estima que a primeros de junio se entregarán las soluciones a los desafíos que desde la Consejería se ha planteado y se escogerá uno de los estudios planteados, que trabajan sobre el proyecto funcional que no se limita únicamente al hospital, sino que al estar encuadrado en un Proyecto Singular de Interés Singular, trasciende a las propias paredes del Hospital, porque tiene "obligaciones y res-

ponsabilidades sobre la urbanización de la zona, y sobre soluciones de accesibilidad y viales", "vamos a construir un nuevo hospital y un nuevo acceso a la ciudad con una rotonda de dimensiones importantes y se va a realizar una urbanización y adecuación de toda la zona que rodea al hospital". Los arquitectos tienen el desafío no sólo de construir un edificio adecuado, sino moderno y seguro y que se adecue a la función sanitaria.

23.000 euros para los cursos de atención a las víctimas de la violencia doméstica

A. Q. Reinosa

La consejera de Sanidad y Servicios Sociales del Gobierno Regional, Rosario Quintana, asistió ayer acompañada del Director General de Salud Pública, Santiago Rodríguez y de la responsable del Plan de Detección de Cáncer de Mama, Mar Sánchez, a la inauguración del curso de formación y sensibilización previo a la implantación del Protocolo de Actuación ante los malos tratos, para los profesionales del

Centro de Salud. Esta iniciativa se marca dentro del Plan de Salud para Mujeres 2004-2007 que la Consejería de Sanidad y Servicios Sociales ha puesto en marcha para su desarrollo durante la presente legislatura. Hoy martes en el centro de salud de Suances, y el día 23 en el de Collindres, dan comienzo otros cursos similares. En total, se formarán 93 profesionales contando para ello con una inversión de 23.000 euros.

Presentado el Protocolo de Actuación ante los malos tratos

A. Q. Reinosa

La consejera de Sanidad y Servicios Sociales posteriormente de la presentación del curso y de su encuentro informativo con los alcaldes de los once municipios de Campoo Los Valles, atendió a los medios de comunicación regionales valorando muy positivamente esta experiencia piloto que arrancó ayer en Reinosa, anunciando que la principal apuesta del protocolo, además de prestar apoyo y ayuda profesional a las víctimas, es la detección precoz, "lo más costoso, pero también lo más eficaz", en palabras de Santiago Rodríguez.

Según señaló Charo Quintana, quieren, sobre todo, "detectar tempranamente la violencia escondida y conseguir ser perspicaces para detectar los malos tratos, lo suficientemente temprano", para que la mujer no haya llegado a perder su salud y su autoestima, hasta un punto añadió, "en que los obstáculos para abandonar la relación de violencia sean excesivamente difíciles". Una vez detectados los casos continuó matizando Rosario Quintana, "los profesionales se encargarán de apoyar a las víctimas, para encarar con éxito el difícil proceso que conlleva salir de la relación de violencia, facilitándose a las mujeres afectadas confidencialidad, seguridad y la garantía de no sentirse juzgadas". Para poder cumplir con esos propósitos, se ha incrementado el personal matizó la consejera, "reforzándose la asistencia de salud mental e incorporándose la atención a los malos tratos en la cartera de servicios". También intervino Santiago Rodríguez, que señaló que "la Atención Primaria es el mejor punto de detección de la violencia, dado que la mayor parte de las mujeres acude a su médico en el primer año de malos tratos, por distintos síntomas que han de servir de alarma de lo que está ocurriendo".

Además, concluyó, "para que las mujeres conozcan la existencia de recursos para ayudarlas, se colgarán carteles en los centros de salud a medida que se vaya implantando en ellos el protocolo. Se formarán en esta primera fase 93 profesionales (entre médicos de familia, enfermeros pediatras, trabajadores sociales), contando para ello con una inversión de 23.000 euros. En estos tres centros de salud (Campoo, Suances y Collindres) se pone en marcha, durante seis meses, la fase de pilotaje del citado Protocolo".